
PF não respeita ministro da Justiça, afirma OAB

“A impressão é que o ministro da Justiça, Márcio Thomaz Bastos, não comanda a Polícia Federal, apesar
de o órgão ser ligado diretamente ao seu ministério”. A afirmação é do presidente nacional da OAB,
Roberto Busato, ao comentar invasões de escritórios de advogados dentro da Operação Curupira, da
Polícia Federal, em Cuiabá.

“Lamentavelmente o ministro da Justiça não tem demonstrado nenhuma preocupação com a atitude
arbitrária da Polícia Federal”. A OAB promete entrar na Justiça contra os delegados e agentes federais
envolvidos nas operações. “Vamos procurar a Justiça porque com o ministro Márcio Thomas Bastos não
adianta. A Polícia Federal não respeita o seu cargo”, afirmou Busato.

Recentemente, o presidente nacional da OAB foi ao gabinete de Márcio Thomaz Bastos pedir
providências urgentes que pusessem fim às ações da Polícia Federal contra advogados e escritórios de
advocacia. De acordo com Busato, mesmo assim “a Polícia Federal continua tripudiando em cima do
cidadão brasileiro”.
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